

Dr. Nils Grosch
(Deutsches Volksliedarchiv Freiburg):

Über das Alter der Populären Musik und die Erfindung des Volkslieds

Was gibt es schon länger - Populäre Musik oder Volkslieder? Sind Volkslieder die Populäre Musik der Vergangenheit? Gibt es sie schon immer? Der Vortrag will einerseits dem Konstruktionsprozess des Volksliedes auf die Spur kommen, andererseits Kriterien für die Historisierung von Populärer Musik entwickeln. So soll ein neuer Zugang zu einem historischen Lied-Repertoire versucht werden, der bislang durch die Volksliedkategorie eher verstellt wurde.

Gastvortrag mit Diskussion
am Montag, 9. November 2009
um 19.00 Uhr im Hörsaal 1 des Instituts

Herzliche Einladung!

Birgit Lodes
(Organisation)

Regine Allgayer-Kaufmann
(Institutsvorständin)

Franz Römer
(Dekan)